



INVITATION

Commémoration de l'appel de l'Abbé Pierre, le 1^{er} Février 1954

Sur Radio Luxembourg, le 1^{er} Février 1954, l'Abbé Pierre lançait son fameux appel. L'élan de générosité qui s'en suivit dépassa les espérances, et conforta le mouvement EMMAUS crée en 1949.

Tous les EMMAUS de France se mobilisent ce samedi 1^{er} Février 2014 à 11 h pour célébrer les 60 ans de l'appel

Journée portes ouvertes à la communauté de Villefranche d'Albi toute la journée.

Au programme,

- A partir de 10h30, visite des ateliers et des hébergements de la communauté, échanges avec les compagnons,
- A 11h diffusion de l'appel de 1954, et message 2014 d'Emmaüs France
- Puis, café gourmand offert par la communauté
- Dans l'après midi, diffusion du film « hiver 54 », et accueil dans nos magasins

Le public est invité à ce moment de rencontres, d'information et de partage avec les acteurs tarnais du mouvement EMMAUS.

Informations :

Communauté Emmaüs – 81430 VILLEFRANCHE D'ALBIGEOIS – Tel 05 63 55 31 24 – Mail emmaus.81@wanadoo.fr